



18 de abril de 2020

ESTRELLAS VALIENTES

Dedicado a vosotros y vosotras estrellas valientes que con vuestro trabajo y esfuerzo hacéis que los demás seamos más fuertes.

Personas anónimas, la mayoría de vosotros que estando en primera fila de batalla no retrocedéis ni para tomar impulso. Fieles a vuestros ideales seguís adelante para encontrar una respuesta a esta pregunta tan fuerte con letras de muerte, Covid-19.

Usáis batas blancas que os cubren vuestros cuerpos cansados por la fatiga de una guerra que no os da tregua, sin embargo, no desfallecéis y sois dignos de admiración por vuestro valor y tesón.

Lleváis encima de vuestros hombros la pesada carga del afán de dar vida a toda una nación y nosotros os respondemos con verdadera pasión. Los aplausos que todos los días os damos a las ocho de la tarde lo demuestran con devoción.

Sí, ¡ya sé!... Mucha responsabilidad, pero podéis con eso y más.

Solo mirando el brillo que desprenden vuestros ojos, se puede ver una fe ciega en que tendremos un mañana mejor con más ilusión.

Seguid así estrellas valientes, tocando todas siempre al mismo son, como si de notas musicales se tratase y todos juntos cantásemos una melodía prodigiosa de viva voz.

Una voz que se alza en nuestros corazones para daros las gracias por vuestros desvelos y sin sabores.

Son momentos en los que todos tenemos que estar juntos velando por nuestra propia seguridad y la de los demás. Sin embargo, no estamos solos ante esta adversidad, os tenemos a vosotros, estrellas valientes, que con vuestra luz propia nos ilumináis el camino para poder seguir así, de frente.

Gracias os doy yo, estrellas valientes, por vuestra fuerza, tesón y siempre dulce mente. Os pido que no os falten las fuerzas para que no decaigan en el olvido.



Nosotros desde nuestras casas os mandamos apoyo y amor a la respuesta de vuestra gran labor.

Una labor con mucha pasión en la que ponéis siempre vuestro corazón.

Vuestra sonrisa es la gasolina de los que tienen demasiada prisa por irse sin risas.

Risas que todos juntos nos echaremos, cuando todo esto solo sea un mal recuerdo.

Estrellas valientes, seguid siendo mágicas y con luz resplandeciente para poder brillar todos juntos de nuevo en un mundo más humano y más fuerte.

Gracias os doy de todo corazón.

P.D.

Lo más bonito del mundo dicen que son las estrellas por eso os comparo con ellas.

En estos momentos brilláis aún más que ellas.

Rocío Herreros García